

Pressespiegel



Bruchsal

| | |
|---------------------|-------------------------------------|
| BNN Bruchsal | <input checked="" type="checkbox"/> |
| BNN Bretten | <input type="checkbox"/> |
| BNN Kreisseite | <input type="checkbox"/> |
| Brettener Woche | <input type="checkbox"/> |
| Kurier | <input type="checkbox"/> |
| www.ka-news.de | <input type="checkbox"/> |
| www.bruchsal-net.de | <input type="checkbox"/> |
| www.bruchsal.org.de | <input type="checkbox"/> |
| Bruchsaler Woche | <input type="checkbox"/> |
| meinestadt Bruchsal | <input type="checkbox"/> |
| Eppingen.org | <input type="checkbox"/> |
| NADR | <input type="checkbox"/> |

| | |
|--------------------------|--------------------------|
| Pforzheimer Zeitung | <input type="checkbox"/> |
| Mühlacker Tageblatt | <input type="checkbox"/> |
| Handelsblatt | <input type="checkbox"/> |
| IHK | <input type="checkbox"/> |
| Wochenblatt | <input type="checkbox"/> |
| Pforzheimer Rundschau | <input type="checkbox"/> |
| www.Landfunke.de | <input type="checkbox"/> |
| Amtsblatt Stadt Bruchsal | <input type="checkbox"/> |
| www.bak-bretten.de | <input type="checkbox"/> |
| meinestadt Bretten | <input type="checkbox"/> |
| Boulevard Baden | <input type="checkbox"/> |

Datum: 13.9. 2013

Bekanntnis zum Standort Waghäusel

Spatenstich zur Zehn-Millionen-Produktionserweiterung bei Elektror Airsystems

Waghäusel-Kirrlach (ber). „Jetzt geht's los“, stand auf den ausgelegten Flyern. Aber wegen Stau und Regenwetter ging's nicht gleich los, sondern erst mit halbstündiger Verspätung, was aber dem Großereignis keinen Abbruch tat, zu dem 110 Ehrengäste eingeladen waren: „Elektror Airsystems“ im Waghäuseler Stadtteil Kirrlach nimmt eine Standortvergrößerung und eine Produktionserweiterung vor – und dies in ganz ordentlichem Umfang. Zum bestehenden Gebäudekomplex kommt eine Halle von 3 600 Quadratmeter hinzu, so dass künftig auf einer Fläche von mehr als 10 200 Quadratmeter produziert werden kann.

Das alles kostet Geld: Mit gut zehn Millionen Euro rechnet das Unternehmen mit Stammsitz in Ostfildern, das im badischen Werk etwa 120 Arbeitnehmern Platz und Verdienst bietet. „Lufttechnische Lösungen für anspruchsvolle Anwendungen“, darauf ist Elektror spezialisiert, wie in Prospekten und auf Informationstafeln zu lesen steht.

Mit Hilfe von fünf blitzblanken Spaten und fünf Männern in weißen Helmen erfolgte der offizielle Spatenstich. Geschäftsführer Ulrich Kreher, Oberbürgermeister Walter Heiler, Stiftungsratsvorsitzender Franz Longin, Werkleiter Markus Fuchs und der Chef der Baufirma, Werner Schmidt-Weiss, stachen gleich mehrmals so motiviert in die Erde, dass der bereitstehende Schaufelbagger nicht mehr gebraucht wurde. Im Sommer 2014 soll das Projekt unter Dach und Fach sein. Entstehen wird ein

„Vorzeigunternehmen“ mit modernstem Logistik- und Montagemanagement, eine neue ergänzende Stahlblechgehäuse-Fertigung und eine Top-Lackieranlage. „Alles zukunftssicher und hochtechnologisiert, umweltbewusst und energieeffizient“, hieß es. Das Ziel: optimierte Produktionsstrukturen. Der Neubau sei auch ein Bekenntnis zum Standort Deutschland und Waghäusel und diene zugleich der langfristigen Arbeitsplatz-Sicherung. Oberbürgermeister Walter Heiler erinnerte an die sieben

Jahrzehnte seit 1942, als der Firmengründer Karl W. Müller einen Teil der Fertigung von Esslingen nach Kirrlach verlegte. „Viele Generationen haben hier gearbeitet. Deshalb bestehen eine besondere Beziehung und Identifikation.“ Sein Lob galt auch der alljährlichen Bereitstellung von Ausbildungsplätzen. Als Repräsentant der Großen Kreisstadt mit jetzt eigenem Baugenehmigungsverfahren überreichte Heiler schmunzelnd einen halben roten Punkt für die Baufreigabe.



BEIM SPATENSTICH von links Werner Schmidt-Weiss, Franz Longin, OB Walter Heiler, Ulrich Kreher und Markus Fuchs auf der Elektror-Baustelle. Foto: ber